

El reclamo por desaparecidos

Buenos Aires, AFP

Entidades argentinas defensoras de los derechos humanos redoblaron ayer sus denuncias y reclamos por la desaparición de ciudadanos extranjeros durante la pasada dictadura militar en esta nación (1976-1983).

Organismos humanitarios se congratularon ayer por la posibilidad de que el juez español Baltasar Garzón pida la captura internacional del ex gobernante de facto Leopoldo Fortunato Galtieri, acusado por la desaparición del ciudadano español Miguel Angel Labrador y varios miembros de su familia, ocurrida en 1977 en la ciudad de Rosario, cuya jurisdicción militar estaba entonces a su cargo. Garzón dio un plazo de diez días para que las partes hagan su descargo antes de expedir la orden de captura

internacional contra Galtieri, presidente de facto durante la guerra de las Islas Malvinas, en 1982. "Esperamos que esta medida se reiterare para todos y cada uno de los responsables de la desaparición, ejecución o secuestro de cientos de ciudadanos de origen español en nuestro país (266) durante la última dictadura militar", señala una declaración del Servicio de Paz y Justicia (Serpaj, liderado por el Premio Nobel Adolfo Pérez Esquivel, Madres de Plaza de Mayo —Línea Fundadora— y Abuelas de Plaza de Mayo, entre otras entidades.

Miguel Angel Labrador fue secuestrado en noviembre de 1976 y, un mes después, su padre Víctor, el hermano Palmiro y la esposa de este Graciela Koatz fueron muertos por un llamado grupo de tareas (paramilitares o parapoliciales).